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北朝鮮は拉致被害者をすぐ返せ！ 2009/09/04 13:18 

  

 政権交代でも拉致は国の最重要課題 
 「北に全面制裁を！」緊急集会で訴え 

  
 北朝鮮が昨年８月に約束した拉致被害者の再調査を一方的に破棄して１年が経過したが、家族会と救う会、拉致議連は３日午

後６時半から、千代田区の星陵会館で、北朝鮮に対する全面制裁を求める緊急国民集会を開いた。会場はほぼ満席、熱気と気

合いの入った集会となった。テレビカメラも全社が取材していた（報道されたかは確認出来ていません）。 
  

   
  久方ぶりの拉致集会で会場を埋めた参加者の熱気がひしひしと伝わってきました（ワイド側が 
  足りず全景をカバー出来ていません） 
  
 今回は歴史的な政権交代直後の集会だったが、家族会・救う会では事前に拉致問題に関する立候補者・当選者のアンケート

調査を実施、その結果を公表しており、主催者からは「拉致問題の解決は国の最重要課題であることが確認された。政権が変わ

ってもさらに北朝鮮に対して制裁を強めて欲しい」などと訴えた。 
  
 集会は櫻井よしこさんの司会で進行され、家族会を代表して飯塚繁雄氏が開会の挨拶、次いで平沼赴夫拉致議連会長、安倍

晋三元総理大臣、荒木和博特定失除者間題調査会代表、中井拾拉致議連副会長（民主党拉致問題対策本部長）、衛藤晟一拉

致議連副会長（自民党経済制裁シュミレーションチーム座長）、西岡力救う会会長代行ほかが次々と登壇して挨拶や報告を行っ

た。 
  

    
          挨拶と報告を行った飯塚繁雄、平沼赴夫、安倍晋三の各氏 
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 また、家族会から横田滋、有本明弘、浜本七郎、増元照明、市川健一、地村保、平野フミ子、市川龍子、有本嘉代子、斉藤文

代、本間勝の各氏がそれぞれ思いを訴え、最後に松原仁拉致議連事務局長代理（民主党拉致間題対策本部副本部長）が下記

のような決議文を朗読してこれを採択した。 
  
 挨拶や報告の中で、今回の選挙で当選がかなわなかった拉致議連事務局長の西村慎吾氏や中川昭一氏を惜しむ声が上がっ

た。二人とも拉致問題解決に熱心な議員だっただけに本当に惜しまれる。 
  
 集会の最後に、西岡氏の音頭で「北朝鮮はすべての拉致被害者をすぐ返せ！」「我が国新政権は被害者救出に全力を尽く

せ！」などとシュプレヒコールを全員で力強く叫んで散会した。 
  

    
         同じく挨拶と報告の中井拾、衛藤晟一、松原仁（決議朗読）の各氏 
   
  

                   【 決  議 】 
  
 北朝鮮金正日政権が一方的に、「拉致被害者に関する調査やり直し」約束を破棄してから1年が経った。この間、彼らはミサイ

ノレ発射、核実験、6者協議無視など挑発行為を続けた。我が国に対しても誹諦中傷を重ねるばかりで粒致問題はいっさい動か

なかった。それに対して我が国は追加制裁を課し毅然たる姿勢を見せ、国連安保理の制裁決議にもとづき各国も北朝鮮への圧

力を強めた。 
  
 国際圧力が効果を上げ、8月に入り北朝鮮は米国、韓国への接近を試みている。しかし、国際社会が求める核兵器の完全廃

棄には応じることなくごまかしに終始している。拉致問題についても全く誠意ある対応を見せていない。 
  
 我が国では8月に総選挙があった。北朝鮮は選挙を通じ、融和勢力が力を持つことに期待していたであろう。しかし、その思惑

はみごとにはずれた。各党はマニフェストに、国の責任で拉致被害者を救出すると明記した。家族会・救う会が実施したアンケー

トに回答した当選者のほぼ全員が「拉致問題は国政の最優先課題」、「拉致被害者はすべて生存」、「粒致問題の解決なくして国

交正常化なし」と答えた。 
  
 また、拉致を理由にした全面制裁にも6割以上が賛成した。これらは、家族会・救う会・拉致議連が国民有志とともに進めてきた

運動の成果だ。今後、アンケートに示された意思を行動に現していくのが政治の責務である。 
  
 本日、私たちは各党代表を迎え、ここに「北朝鮮『調査やり直し』破棄1年、拉致を理由に追加制裁を！緊急国民集会」を開き、

制裁と国際連携の圧力で被害者全員を取り戻すという決意をあらためて確認した。拉致問題では与野党の違いはない。 
  
 私たちは次のことを強く求める。 
  
1.北朝鮮は、いくら時間稼ぎをしても拉致問題の棚上げはできないことを覚り、昨年8月に約束した調査やり直しを実行してすべ

ての被害者を返せ。 
  
2.我が国新政権は被害者救出のための人事・組織・方針を早急に固め、拉致を理由にした全面制裁を断行し、救出に不可欠な

被害者所在情報確保に全力を尽くせ。 
  
平成21年9月3日 
北朝鮮「調査やり直し」破棄1年、拉致を理由に追加制裁を！ 
緊急国民集会参加者一同 
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タグ： 拉致被害者  北朝鮮  家族会  救う会  拉致議連  櫻井よしこ  飯塚繁雄  平沼赳夫  安倍真三  中井拾  衛藤晟一

  松原仁   

   
        会場全体が「怒りをぶつける」かのようだったシュプレヒコールのショット 

      ●拉致問題に関する総選挙全立候補者・当選者アンケート結果報告 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
    ● 【桜プロジェクト 1/12  2/12  3/12  4/12  5/12  6/12 7/12  8/12  9/12  10/12  11/12 ＳＰ】219C
h最終・キャスター大討論！[桜 H21/8/31] 
    
●1/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
●2/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(53) 

コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/04 13:39Commented by しばりょう さん 

精力的なご活動ご苦労さんです。 
クリントン氏が さっさと、自国の拉致被害者をつれて帰ったのを見ても 日本の無力さを

痛感しています。 
これだけ長引かせたのは、北朝鮮とパイプがありながら、放置した、旧社会党の責任、真

面目に報道しない、マスコミの制でしょね。 
今の社民 国民の命が大切といいながら、実態は、自国民救出になんの熱意もない、売

国政党の罪は重い。時間がかかるほど、難しくなっていきますね。 
ここ数年 具体的には なんの進展もない、拉致問題 解決の難しさ痛感します。 
米国の軍事力があれば、とっくに解決していたでしょう。 
友愛外交なんて、拉致問題解決には、無力どころか、相手を増徴させ、マイナスです。よ

ど号事件で、人質になった、政治家のように、俺と引き換えに つれて帰るという 政治家

がいないことに失望します。  

 

2009/09/04 13:50Commented by しばりょう さん 

追伸 
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家族会・救う会・拉致議連のメンバー 自民 民主 平沼氏 
櫻井女史、いいグループですね。 
いっそ拉致を中心に 新党作れば、いい党できそうですね。 
願望ですが。これに中川昭一氏 西村真吾氏加われば、最高ですが。  

 

2009/09/04 13:59

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>クリントン氏が さっさと、自国の拉致被害者をつれて帰ったのを見ても 日

本の無力さを痛感しています。 

 
はい、その話は当然出たのですが、それでも家族会・救う会はいまは全面制裁を求める

ことで一致しています。間違いなく制裁は効いていると。 

 
>米国の軍事力があれば、とっくに解決していたでしょう。 
 
というか日本が米軍のような軍事力とその行使の国だったら、拉致事件は発生していな

かったでしょう。イスラエルのユダヤ人を誘拐しようという国がないことがそれを物語って

います。 

 
>俺と引き換えに つれて帰るという 政治家がいないことに失望します。 
 
本当ですね。でも北は政治家より金でしょう。 

 
＞いっそ拉致を中心に 新党作れば、いい党できそうですね。 

 
超党派の保守系の会と云っても良いですからね。ご指摘の通りだと思います。 

 

 

2009/09/04 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

・ありがとうございます。 

 
お陰様で本日、アクセスカウンターが1.000.000を超えました。 

 
本当にありがとうございます(--)。  

 

2009/09/04 14:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんにちは。 
> 
>>クリントン氏が さっさと、自国の拉致被害者をつれて帰ったのを見ても 日本の無力

さを痛感しています。 

> 
>はい、その話は当然出たのですが、それでも家族会・救う会はいまは全面制裁を求め

ることで一致しています。間違いなく制裁は効いていると。 

> 
>>米国の軍事力があれば、とっくに解決していたでしょう。 
> 
>というか日本が米軍のような軍事力とその行使の国だったら、拉致事件は発生していな

かったでしょう。イスラエルのユダヤ人を誘拐しようという国がないことがそれを物語って

います。 

> 
>>俺と引き換えに つれて帰るという 政治家がいないことに失望します。 
> 
>本当ですね。でも北は政治家より金でしょう。 
> 
>＞いっそ拉致を中心に 新党作れば、いい党できそうですね。 
> 
>超党派の保守系の会と云っても良いですからね。ご指摘の通りだと思います。 
> 
> 
こんにちわ。 

 

4北朝鮮は拉致被害者をすぐ返せ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1207307/



子供手当5兆6000億、ばら撒く政党には、国民の命が1番といいながら、党首はあまり

関心ないようで。国の安全より、生活第１の党ですから、全然期待できませんね。 
子供手当の内 1兆円でも、北に渡せば 解決するでしょうか。 
北方領土も、ロシアが 貧しい時代に、お金つんでも、返還してもらうべきだったのでしょう

か。拉致家族のかたも、ご高齢になられ、もう待ったなしですが、世論と言うか マスコミ

は 沖縄返還では、大騒ぎしながら、冷ややかですね。  

2009/09/04 14:20

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ありがとうございます。 
> 

>お陰様で本日、アクセスカウンターが1.000.000を超えました。 
> 
>本当にありがとうございます(--)。 
 
100万アクセス 凄いですんね。おめでとうございます。 
これからも、日本大好きエントリーお願いいたします。  

 

2009/09/04 14:23

Commented by しばりょう さん 

追伸 自分の本業のホームページもっていますが、3年で 
300万アクセスです。1日平均3000アクセスです。 
イザは まだやっと 80000アクセスです。頑張ります。 

 

2009/09/04 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>子供手当の内 1兆円でも、北に渡せば 解決するでしょうか。 
 
北の本音はそんな金額ではないともいますよ。小沢も「拉致は金で」と発言してひんしゅく

を買いましたが、利権狙いがミエミエですね（金丸と小沢、西松は北利権でも繋がってま

す）。 

 
>マスコミは 沖縄返還では、大騒ぎしながら、冷ややかですね。 
 
それは沖縄は相手がアメリカ、拉致は相手が北朝鮮だからですね。マスメディアの体質が

よく分かります。 

 

2009/09/04 14:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自民党、首相指名に「白紙」で調整へ 

 
自民党執行部は４日午前、１６日の特別国会での首相指名選挙で、これまでの麻生太郎

首相（党総裁）で投票する方針を転換し、白紙投票とする方向で調整に入った。麻生首相

への投票に、若手からの反発が強く、「名前を書かせるのは難しい」と判断したものだ。８

日の党両院議員総会で最終的に決断する方針だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090904/stt0909041204009-n
1.htm 
 
・どこまで恥をさらすのでしょうか？。この際、解党してはどうでしょうか。  

 

2009/09/04 14:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 自民党、首相指名に「白紙」で調整へ 
> 
>自民党執行部は４日午前、１６日の特別国会での首相指名選挙で、これまでの麻生太

郎首相（党総裁）で投票する方針を転換し、白紙投票とする方向で調整に入った。麻生首

相への投票に、若手からの反発が強く、「名前を書かせるのは難しい」と判断したものだ。

８日の党両院議員総会で最終的に決断する方針だ。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090904/stt090904120400
9-n1.htm 
> 
>・どこまで恥をさらすのでしょうか？。この際、解党してはどうでしょうか。 
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ここまで 大敗しながら、まだ、こんなことやってるのですね。 
首班指名に間に合うように、総裁決めたら良いと思いますのに、 
時間掛けても、一緒でしょうに。 
石破氏の名前しか、出ないのは、人材不足か、それだけの党なのでしょうか。 
解党が 解答ですね。  

2009/09/04 14:40

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>石破氏の名前しか、出ないのは、人材不足か、それだけの党なのでしょう

か。 

 
昨夜の集会で、この問題に触れ、「平沼赳夫と書けばよい」といった議員がいました。会

場から拍手でしたよ(^^)。 
 
石破なら絶対反対、稲田朋美よ「奮起せよ！」と云いたいです。  

 

2009/09/04 14:49

Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
レポートありがとうございます＆ミリオンあくせす（？）おめでとうございます。 

これからも、迫真の情報発信を！よろしくです。m(--)m 
 
さて、もしご存じであれば教えてください。松原仁議員のことです。 
彼は民主党のなかで活躍可能なんですか？彼が拉致問題に真摯に取り組まれてきたこ

とは知っています（感謝！）が、つっちーと違い（勿論、お立場も違いますが）、この何ヶ月

か、ミンスの偽装問題に対し、彼のコメントをみたことがありません。 

 
一部に評されているように、民主にとって、彼は愛国者層向けの体のいい客寄せパンダ

なんですかね？松原議員がミンスに在籍していることで、本来の愛国主婦（つうか普通の

主婦）の民主びいきにつながった部分も大きいと思います。彼なりに民主内改革戦略が

あるとは思いますが、失礼な見方をすれば「熱くは語れども、国家議員としては何も行動

せず」の典型にも見えてしまいます。 
保守再建に欠かせない（ように見える）松原議員の本音は、どのへんにあるんでしょう

か？拉致解決を誓うこの集会で、彼から、自身の政治的立場について、どんな言及があ

ったのでしょうか？お手数ですが、教えていただけるとうれしいです。よろしくです。 
(p.s.ロシアに監禁された友人の妻は、換金により解放され、帰国しました。男性と一緒の

６人部屋！で数日過ごしたようです。おそロシアのお話でした！） 

 

2009/09/04 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんにちは。 
 
>これからも、迫真の情報発信を！よろしくです。m(--)m 
 
ありがとうございます。 

 
>拉致解決を誓うこの集会で、彼から、自身の政治的立場について、どんな言及があった

のでしょうか？ 

 
彼は前回もそうでしたが、出番が来るまで壇上にはおらず、呼ばれてから袖から登場した

のです。 

 
決議文を読む前に簡単に挨拶しましたが、それは「これからも拉致解決に一丸となって取

り組む」というだけでした。 

 
ご指摘の件、私の方が聞きたいくらいで以前からイライラしてました。TVタックルにも長島

氏らと出演してましたが、確かに民主の保守派の意見を聞いてれば国民は安心するでし

ょうね。 

 
しかし、私は保守派の意見が政策に反映されることは国防安全保障など一部に限定され

ると思います。 
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焦点の外国人参政権には彼は反対ですから、その段になってどの程度仲間と共に飛び

出せるか？、その場合は平沼氏と行動を共にするだろう、と勝手に私が思っているだけで

す。 

 
保守派がTVに良く出演するというのは、ご指摘の側面があることは否定できないでしょう

ね。 

 
>ロシアに監禁された友人の妻は、換金により解放され、帰国しました。男性と一緒の６

人部屋！で数日過ごしたようです。 

 
酷い国です。支那中共とロシアは決して安心して取引できる商売相手ではないですね。 

2009/09/04 15:12

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>追伸 自分の本業のホームページもっていますが、3年で 

>300万アクセスです。1日平均3000アクセスです。 
 
これ、もし物販サイトなら凄いのでは？。  

 

2009/09/04 15:27

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>石破氏の名前しか、出ないのは、人材不足か、それだけの党なのでしょうか。 
> 
>昨夜の集会で、この問題に触れ、「平沼赳夫と書けばよい」といった議員がいました。会

場から拍手でしたよ(^^)。 
> 
>石破なら絶対反対、稲田朋美よ「奮起せよ！」と云いたいです。 
 
党再生の気持ちが伝わる そんな旬で新鮮な総裁を期待したいですね。  

 

2009/09/04 15:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>追伸 自分の本業のホームページもっていますが、3年で 
>>300万アクセスです。1日平均3000アクセスです。 
> 
>これ、もし物販サイトなら凄いのでは？。 
 
いえいえ、アクセス数ほど、実売に繋がりません。 
冷やかしが多いですが、こういう時代ですので、ネット販売に力入れています。 
平沼総裁 安倍副総裁 良いですね。  

 

2009/09/04 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>平沼総裁 安倍副総裁 良いですね。 
 
もともと平沼氏は郵政民営化選挙でああいうことにならなければ有力な総裁候補でした

からね。保守合同の核になって欲しいです。 

 

2009/09/04 16:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>平沼総裁 安倍副総裁 良いですね。 
> 
>もともと平沼氏は郵政民営化選挙でああいうことにならなければ有力な総裁候補でした

からね。保守合同の核になって欲しいです。 
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> 
はい、希望がわいてきました。  

2009/09/04 16:24

Commented by 20a5911 さん 

http://www.nicer.go.jp/lom/data/contents/bgj/2009081001004.
pdf 
文部科学省の「高等学校教科用図書検定基準案に関する意見公募手続き 

（パブリック・コメント）の実施について」 
です。 

 
そろそろ分別の付き始めた頃の子供には 
正しい知識を吸収して欲しいです。 
レガシーメディアの垂れ流す自虐史観を 
「肯定する基礎」を作られてしまってはたまりません。 
一般の人々は「教育の場で知識を入れ」、「 
新聞・ＴＶ」で「ウラを取った」つもりになり 
思考を固めてしまいます。 

 
是非ご意見をお送り下さい。 
皆様、何卒ご協力の程よろしくお願いします。  

 

2009/09/04 16:33

Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
早速のご返答ならびにご見解、ありがとうございます。貴兄も同じお気持ちでし

たか。。こりゃ、こまりましたね。。。 

 
正直な話、私は、平沼先生には期待していないのです。正確に言うと、平沼さんに期待し

た時点で、次代の日本はないと思う。だって、この国がクラゲから脊椎動物に変革できる

まで、あと１０年はかかると思いませんか？もしかすると５０年？ 

 
しかもその間、現実は今回のように、あっという激変を乗り切らねばならん時もあります。

この変化を楽しみ、耐え、強さをもって、世界のパラダイムシフトをリードする使命（日本に

はその責任の一端がありますよね）を背負った我が国リーダーに、何より必要なのは「若

さと体力（もちろん知力と身長も）」だと思いませんか？ 
（小沢がそのいい見本です。身長は足りませんが、敵ながらアッパレです）。 

 
平沼さんは、若き日にそのチャンスがありながら今日を迎えてしまいました。ご自身の病

気も含め、彼の責任ではありませんが、天は彼を選ばす、、だったのではないでしょうか。

（健康は最大の「運」です） 

 
同じ意味で、松原議員も「今」が問われていると思います。わざと遅れて、現状に言及せ

ず、、だったわけですね。たとえ彼が自分の小さな頭で、いかに壮大な計画を立てていよ

うと「拉致被害者のご家族の前で、自身の政治家としての立場を明確にしなかった！」と

いう、この一点で、終了ですね、逝って良し、ですね、松原くん。拉致家族の皆さんは、民

主を動かす政治家としての松原の言葉を、それほど望まれていたことでしょう。かりに結

果が残せなかったとしても、その気持ちをくみとり、決意を伝えるのが男ってやつでしょう。

西村真吾を見習え！ってことです（うっ、熱くなってしまいました。失礼）。 

 
出てきて欲しいですね、国を任せられる若い政治家が。。誰よ？ 
誰もいなかったら俺がでるよ。花うさぎさんも、一緒にでよう！（君が大将ね！）  

 

2009/09/04 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>はい、希望がわいてきました。 
 
今の我々に一番必要なのは、希望、元気、勇気、行動でしょうね。 

 

2009/09/04 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>是非ご意見をお送り下さい。 
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>皆様、何卒ご協力の程よろしくお願いします。 
 
情報ありがとうございます。早速私も送ってみます(--)。 

2009/09/04 17:31

Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん  
 
>出てきて欲しいですね、国を任せられる若い政治家が。。誰よ？ 

 
島田洋一教授がよいこといってますよ(^^)。 
 
自民党総裁候補に、稲田朋美氏が本格浮上  

http://island.iza.ne.jp/blog/entry/1206667/  

 

2009/09/04 17:52Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To septemberさん  
> 
>>出てきて欲しいですね、国を任せられる若い政治家が。。誰よ？ 
> 
>島田洋一教授がよいこといってますよ(^^)。 
> 
>自民党総裁候補に、稲田朋美氏が本格浮上  
>http://island.iza.ne.jp/blog/entry/1206667/ 
 
稲田氏急浮上 応援したいですね。 
これ位、ドラスティックな転換は必要ですね。 
東京自虐裁判に正面から、向け合える候補 良いですね。 
日本衰退の諸悪の原因 東京裁判 日本国憲法です。 

 

2009/09/04 18:28Commented by september さん 

そうか。朋美姉さんがいましたね。でもって、後ろに平沼さん＆安部さん。 
そうなってほしいものですね。  

2009/09/04 18:59Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。花うさぎさま。 
100万ヒット、まことにおめでとうございます。 
いつも勉強になるエントリーを読ませていただき、感謝申し上げます。 
これからもがんばってください。 

 
ところで、夫がこんなこと言ってました。 

 
「9月1日に大竹まことと山本モナがラジオの視聴者に答えるコーナーで面白いことがあっ

たって。 
視聴者が、素朴な疑問なのか、確信的なのか、『ネットの世論とテレビやラジオの論調が

真逆なんですが』って言って、マスコミは民主党政権だと何か得することでもあるんです

か？みたいなニュアンスを含んだことを聞いたらしいんだ。そうしたら二人はそれにぜん

ぜん答えられなくて、そんなことが・・とか、そうですか？とか、ごにょごにょ、言葉が見つ

からなくて苦慮してたってさ。二人の人から別々にこの話題を聞いたから、間違いないと

思うよ。」 

 
夫は毎日、テレビよりラジオの方が自民バッシング、民主マンセーがひどく、1日中、聞く

に堪えないと毎日言ってますが、この放送はたまたま、聞いていなかったようです。私もそ

んなことが本当にあったのか、それとも聞いた人たち（それぞれが別々の場所で聞いてま

した）の共通の勘違いだったのか、知りたいのですが・・・。 
この二人の発言、YOUTUBEにでも、UPされてないかしら？ 
麻生総理に対し、マスコミが異常なほど言葉狩りをしたおかげで、逆にテレビ・ラジオが主

張する「真意」を読み取ろうと、視聴者も注意深い耳を持つようになったと思います。  

 

2009/09/04 19:01Commented by usaginomimi さん 

そうそう、それと。 
同じく1日の、テレ朝のお昼頃の、スクランブルというワイドショーだったと思うけど（たぶ

ん）、民主党の街角での夜の（最後の？）選挙演説を、なんと！韓国民主党の大物幹部
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が見にきていたのでテレ朝がレポート！という、ほとんど自爆のような番組をやってました

（汗）。 
番組いわく、「この韓国の民主党幹部は、オバマ大統領とツーショット写真が撮れるほど

懇意の大物（と、オバマ氏とその人の写真を映す）」だそうで。「どうして見にきたのです

か？」という質問に、韓国議員（３名）は「歴史的瞬間が見たかったから」と、うれしそうにニ

コニコ。もちろん、『その韓国政府』に忠誠を誓っている在日韓国民団が、選挙で民主党を

労働力で全面的に組織支援したことなど、露ほども触れず、です。 
番組としては、「それだけ世界から注目される今回の政権交代！」という民主ヨイショの結

論に持っていきたかった・・みたいです（滝汗）。 

 
で。可哀想なんですが、その時スタジオにゲストとして来ていた民主党議員は、司会者に

「こんなすごい大物が日本に来てたなんて、ご存じでしたか？」と振られ、一瞬言葉に詰ま

り、「えっと、こう、なんとなく、雰囲気で感じてました」と苦しそうに言っていました。 
知らなかったとか、ありえないよね～嘘付いてるよね～っと、我が家でご飯食べてた３人

で眉をひそめた次第です。 
この番組も皆さんに見て頂きたかったです。 
こういうお昼のワイドショーなんか、youtubeに残ってたりしないですよね。残念です。 

2009/09/04 20:29

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>これ位、ドラスティックな転換は必要ですね。 

 
はい。何より桝添とか石破、石原とか小池等々より余程安心して応援できますから(^
^；。 
 
>日本衰退の諸悪の原因 東京裁判 日本国憲法です。 
 
結論はこれです。現行憲法無効論をなんとか実現したいです。  

 

2009/09/04 20:30

Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん  
 
>そうか。朋美姉さんがいましたね。でもって、後ろに平沼さん＆安部さん。 

 
はい、稲田朋美議員を発掘したのは安倍さんですし(^^)。 

 

2009/09/04 20:33Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん  
 
>100万ヒット、まことにおめでとうございます。 
 
ありがとうございます。 

 
>ごにょごにょ、言葉が見つからなくて苦慮してたってさ。二人の人から別々にこの話題を

聞いたから、間違いないと思うよ。」 

 
これはご主人に感謝です。そんなことがあったのですか？。 

 
>逆にテレビ・ラジオが主張する「真意」を読み取ろうと、視聴者も注意深い耳を持つよう

になったと思います。 

 
いや～、本当にそうなって欲しいです(^^)。 

 

2009/09/04 20:40Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん  
 
>ほとんど自爆のような番組をやってました（汗）。 
 
自爆というかやらせというか、ふざけてますね。 

 
>選挙で民主党を労働力で全面的に組織支援したことなど、露ほども触れず、です。 
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マジでTBSとテレ朝は報道免許取り上げがふさわしい。 
 
>この番組も皆さんに見て頂きたかったです。 
 
何とかその番組を見たいですね。you tubeで探してみます。 

2009/09/04 20:51

Commented by pride-dream さん 

いまさらこの手の集会を、毎度毎度同じ様な登壇者、同じ様な来客を 
集めて行って、どれ程の意味があるのか？ 
救う会は自民党が政権与党に留まっている内に、真に奪還に結びつく 

運動方針を確固として示し、有効な運動をして来なかった事に対する 
総括をした上で、再スタートするべきであると思う。 
もう署名活動等やっていていい時ではない。 
３１日の民主党本部に対する抗議行動の様な、一見過激に見えるで 
あろう行動を、支援者は行うべき。 
お涙頂戴の救出運動などもう必要ない。 
今必要なのは、”行動する”反政府拉致被害者救出運動だ。 

 
安倍ちゃんは演説が下手過ぎ、来るべき捲土重来の時に備える為 
にも、総裁選に出馬し、”平成の岸信介”を目指す為にも、研鑽して 
ほしい。  

 

2009/09/04 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんばんは。 
 
>総括をした上で、再スタートするべきであると思う。 
 
その考えを家族会に直接云ってはいかがでしょう。 

 
>３１日の民主党本部に対する抗議行動の様な、一見過激に見えるであろう行動を、支

援者は行うべき。 

 
本当に高齢な方ばかりですから、ああしろ、こうしろではなくて、「一緒に朝鮮総連や民主

党に街宣しませんか？、全部こちらでサポートしますから」という方が筋でしょう。 

 
>お涙頂戴の救出運動などもう必要ない。 
 
被害者団体が限られた条件なかで精一杯行っている行動を批判しては駄目ですよ。 

 
>安倍ちゃんは演説が下手過ぎ、 
 
話し方教室ではないのですよ。拉致救出に何をしてきたか、なのです。 

 

2009/09/04 22:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 鳩山氏 グローバル化批判を軌道修正 

 
民主党の鳩山由紀夫代表は４日、都内で開かれた「世界経済フォーラム」（本部・ジュネ

ーブ）の会合で講演し、世界経済が一体化するグローバル化について「光と日陰の部分

がある。日陰の部分をいかに制御し、光の部分をいかに伸ばしていくかが極めて重要だ」

と語った。 

 
「鳩山氏が米国主導のグローバル化に批判的」との見方が米国内で広がっていることか

ら、プラスの側面を強調することにより、懸念の払拭（ふつしよく）しようとしたようだ。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090904/stt0909042123017-n
1.htm 
 
・批判されればすぐ訂正する定番路線ですね。  

 

2009/09/04 23:03Commented by pride-dream さん 

すでに救う会に対しては何回となくメール時には口頭にて 
平田事務局長に面と向かって伝えている。 
救う会はすでに解同がそうであるように、拉致利権に 
（政府から予算が付くようになってから、本当にこう言う 
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ものが生まれてしまった）”巣食う会”になって 
しまった。その様な輩が運動を牛耳る組織が拉致被害者 
救出運動の牽引役たりうると、管理人殿あなた思われ 
ますか？ 
土屋たかゆきや西村修平さんが常々言われている様に、 
荒木事務局長時代がそうであったが如く、救出運動は 
時の政権と一定の距離を保ち、緊張感を持続して運動 
しなければ、成果は得られないのだ。 

 
演説が巧いか下手かは宰相に求められる重要な要素の一つ、 
自民党が下野して過ごす事になる４年間は、 
安倍晋三と言う未完の宰相にとり、胆力と話術を鍛える 
重要かつ貴重な期間となる。 
彼が元から持っていた国家観・歴史観を確固たるものとし、 
欠けていたものを身に着ける為にも、是非総裁選に出て 
欲しい。話し方教室？大いに結構ではないか！ 
今我々の周りを見渡して、即戦力となる総理の器が存在 
しますか？ 
民主党は一度掴んだ権力の座を、４年間はどんな事が 
あっても放しはしませんよ。 
我々にとっては民主党の国体破壊と死にもの狂いで戦う 
４年になる。 
その４年の間に安倍ちゃんに、真の宰相に成長しておいて 
いただくんですよ。 
話し方教室？結構毛だらけ猫灰だらけですよ。 

2009/09/04 23:27Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
北朝鮮拉致問題と重要な関連があると思うのですが・・ 
民団の９/２のニュースが大変なことになってます。 
http://www.mindan.org/sibu/sibu_view.php?newsid=11743&page=1&su
bpage=2982&sselect=&skey= 
（既出だったらごめんなさいませ。） 
他国の国政選挙へ、利権を持ち込んで議員にプレッシャーとか、ありえないと思うんです

けど。 
すごいネタばらしっぷりです。民主圧勝で、もう怖いものがなくなったのでしょうか。 
外国人参政権は、金正日氏に忠誠を誓っている北朝鮮の公務員（？）の在日の人たちに

も等しく与えられてしまうのでしょう？ 
まさか、韓国は良くて、北朝鮮はダメ、なんていうのは通用しないでしょうから。 

 
たとえ地方であっても、参政権問題は、 
拉致問題が全面解決し、北の核問題・ミサイル問題が解決し、反日教科書や反日教育・

反日政策・領土侵犯問題に解決のめどがついてから、あらためてゆっくりと考えるべきこ

とがらだと思います。 

 
私の感覚では、今の周辺国の日本人への感情を考慮すると、今日から徹底的な親日教

育を始めて、あと４世代くらいあとにならなければ、東アジア共同体なんてできないんじゃ

ないかと思います。今の状態じゃ、どうぞ侵略してください、と国を明け渡すだけに終わる

と思います。 
結局のところ、期が熟していない、と諦めさせるのは、あちらさまの姿勢なんじゃないかと

思います・・。  

 

2009/09/05 00:25Commented by しばりょう さん 

保守同士で議論しても始まりません。敵 本丸は 売国集団 
民主党です。 
拉致問題は、日本人としての 踏み絵のようなものでしょう。 
左翼集団が、反核 反米運動を踏み絵とするように。 
薬害訴訟にも通じる被爆者団体の胡散臭さは 、敵は国なのです。 
原爆の加害者は 米国であり、薬害の加害者は、製薬会社のはずなのです。被害者は、

米国 製薬会社が 保障に応じない言を承知で、国に矛先を向けているのです。胡散臭

い平和市民団体の恰好の活動も場所なのでしょう。その集大成が 民主反米政権なのだ
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と思います。 
拉致問題は、加害者は、日本人を攫っていった北朝鮮なのです。 
不条理に被害にあった日本人を救うのが、政治家の使命であり、それを支援するのが

我々国民です。 

2009/09/05 00:36

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 鳩山氏 グローバル化批判を軌道修正 
> 

>民主党の鳩山由紀夫代表は４日、都内で開かれた「世界経済フォーラム」（本部・ジュネ

ーブ）の会合で講演し、世界経済が一体化するグローバル化について「光と日陰の部分

がある。日陰の部分をいかに制御し、光の部分をいかに伸ばしていくかが極めて重要だ」

と語った。 

> 
>「鳩山氏が米国主導のグローバル化に批判的」との見方が米国内で広がっていること

から、プラスの側面を強調することにより、懸念の払拭（ふつしよく）しようとしたようだ。 

>http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090904/stt090904212301
7-n1.htm 
> 
>・批判されればすぐ訂正する定番路線ですね。 
鳩山の 本心で書いた論文を修正するのは、その場しのぎで、全然 
本質を鋭く突く米国には通用しないでしょう。 
ぶれずに 堂々と持論通してください。 
日本人に代表なのですよ。 
めっきは いずれ励ますので。反米 親日なら、そう持論通せばいいでしょ。 
大学の教授の論文と訳が違う重さをわかっているのだろうか。 
すべてが、ばらばら、  

 

2009/09/05 01:20

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、１００万回ヒットおめでとうございます。 

 
某記者ブログでご貴殿を知り、ここへ訪問以来、朝一に新エントリーをチェック

しないと寝起きが悪いですね。 

 
犬ＨＫSpecial「台湾偏向番組」の渋谷での抗議集会でお目に掛かって温和な物腰のファ

ンになりました。、更にご貴殿の内容の濃い、且つスピード感溢れるエントリーは、私にと

って最高の清涼剤であり、又、情報源です。 

 
今後もますます多数の支持を集められん事を祈念します。 

 

2009/09/05 05:20Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん  
 
>救う会はすでに解同がそうであるように、拉致利権に 
>（政府から予算が付くようになってから、本当にこう言う 
>ものが生まれてしまった）”巣食う会”になって 
>しまった。 
 
同和利権は毎年五千億、30年で15兆円というのが私の記憶だけど、拉致利権ってある

んですか？。 

 
政府の対策費は5億円前後、そのうち大半が放送や広報予算と思っていたけど、詳しい

ようだから教えて下さい。  

 

2009/09/05 05:27Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>他国の国政選挙へ、利権を持ち込んで議員にプレッシャーとか、ありえないと思うんで

すけど。 

 
拝見しました。民主圧勝で怖いもの知らず、という感じですね。 

 
>あらためてゆっくりと考えるべきことがらだと思います。 
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はい、その前に永住権など特権なくす事が前提ですね。国の根幹に関わることですから

強制連行されたなどと嘘八百ならべて特権を積み重ね、日王などと読んで天皇陛下を貶

め、日の丸にウンコをかいた反日感情丸出しの人間に参政権を与えるなど、普通の国で

は考えられません。 

 
>今の状態じゃ、どうぞ侵略してください、と国を明け渡すだけに終わると思います。 
 
正にそのとり、日本の自殺行為ですね。  

2009/09/05 05:28

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>不条理に被害にあった日本人を救うのが、政治家の使命であり、それを支

援するのが我々国民です。 

 
おっしゃるとおりですね。日本の主権の問題です。  

 

2009/09/05 05:31Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>鳩山の 本心で書いた論文を修正するのは、その場しのぎで、全然 
>本質を鋭く突く米国には通用しないでしょう。 
 
しないと思います。自分の思う本音をかいて批判されたら「何処が違う」と反論する気概も

なく誤解されていると逃げる。 

 
それならはじめから書くなよ、と云いたい(^^；。 

 

2009/09/05 05:33Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>私にとって最高の清涼剤であり、又、情報源です。 
 
過分なお褒めの言葉、恐れ入ります(--)。 
 
>今後もますます多数の支持を集められん事を祈念します。 
 
ありがとうございます、頑張ります。  

 

2009/09/05 06:07Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。朝はやいですね。 
鳩山論文について、テレ朝 古館は 日本の雑誌から部分的に抜粋し、ニューヨークタイ

ムスに掲載され 真意が伝わっていないて、 
自分たちマスコミが 麻生氏のコメント 部分的に取り上げ 批判していたほうが、もっと酷

かったのに、よく言うわ。 
鳩山氏の 言動 行動 初めて 政権とり 細かいことは、目をつぶって 大目に 見てあ

げなければと、訳のわからぬ 擁護ばかり、自民党に対する態度と見事に180度違いま

すね。 
まったく 民主御用達朝日新聞ですね。 
社民福島入閣予定だそうです。面白いですね どんな内閣できるのか。 

 

2009/09/05 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>まったく 民主御用達朝日新聞ですね。 
 
恥ずかしいくらいに判りやすいですね(^^；。 
 
>社民福島入閣予定だそうです。面白いですね どんな内閣できるのか。 
 
まさか防衛大臣なんて云わないでしょうね？。  
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2009/09/05 08:18Commented by 秋津州の民 さん 

To 花うさぎさん おはようございます。 
はじめてコメントいたします 
tropicassoさん同様に貴殿のブログを拝見以来「ふむふむ」「なるほど」 

の連続です。 
真正保守の信奉者としては心強いかぎりです。 
今度の総選挙を見ていると、本当にマスコミによる専横「洗脳」は酷いです。 
怖いのは、時間が経過すると感情が変化し、国民の気持ちが民主党に傾くことです。 
自民党はもう来年の参議院に向けてスタートを切ることが大事です。 
私の周囲でも民主党の予定者が以前から「辻説法」をしていました。でも自民党の現職は

選挙まで一度も見たことはありませんでした。 
こんなことも今回は「ボデーブロー」として効いていると思います。 
そのためにも「安倍総裁」の下で「捲土重来」に向けて頑張って欲しいです。  

 

2009/09/05 09:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
稲田女史の 総裁選 出馬 ぜひ、声を上げてください。ネットから、発信しましょう。 
わたくしも、後ろ 付いていきますので。もう次期参院選に勝てる候補を決めなければい

けないでしょう。 
よろしくお願いいたします。  

 

2009/09/05 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん おはようございます、はじめまして。 
 
>「ふむふむ」「なるほど」の連続です。 
 
恐縮します、ありがとうございます。 

 
>でも自民党の現職は選挙まで一度も見たことはありませんでした。 
 
それでは戦う前から負けてますね(^^；。 
 
>そのためにも「安倍総裁」の下で「捲土重来」に向けて頑張って欲しいです。 
 
自民党は現状のままでは政権奪取は望めないでしょう。多くの識者が言っているように、

発展的解消をして保守の結集、その上で保守に徹した政策を大胆に打ち出す、これをや

らないと駄目なように気がします。 

 
その意味では自民党は結党の精神に立ち返ることだと考えています。 

 

2009/09/05 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>稲田女史の 総裁選 出馬 ぜひ、声を上げてください。ネットから、発信しましょう。 
 
本人の気持ちと覚悟を是非知りたいですね。島田教授が先鞭付けてくれたので「声を上

げてくれれば」と言うことであればガンガンやりましょう。 

 

2009/09/05 11:25Commented by 無駄話 さん 

Septemberさん 
＞出てきて欲しいですね、国を任せられる若い政治家が。。誰よ？ 
誰もいなかったら俺がでるよ。花うさぎさんも、一緒にでよう！（君が大将ね！）  

 
答えが稲田さんでは寂しすぎる。がんばってはいらっしゃるようですが，あの方には「威

厳」というオーラがない。麻生さん以上に軽くあしらわれるでしょう。ずっと前ですが、たか

じん委員会に出演したときがそうでした。沖縄の集団自決裁判と百人切りの名誉回復裁

判で敗訴しました。裁判官に問題があったのかもしれませんが、訴訟作戦にも弱点があ

ったとしか思えません。 
 若手と言えば，参議院議員ですが，私は（ひげの）佐藤正久さんを担ぎたい。 

 
 それにしても、民主党の保守看板議員ばかりではなく、ここでの議論も「テレビに出た人
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／マスコミの話題になる人」しか候補を探せないのなら、テレビに出た人に投票した愚民

と大差ないように思える。 

 

2009/09/05 14:51

Commented by しばりょう さん 

To 無駄話さん  
>Septemberさん 
>＞出てきて欲しいですね、国を任せられる若い政治家が。。誰よ？ 

>誰もいなかったら俺がでるよ。花うさぎさんも、一緒にでよう！（君が大将ね！）  
> 
>答えが稲田さんでは寂しすぎる。がんばってはいらっしゃるようですが，あの方には「威

厳」というオーラがない。麻生さん以上に軽くあしらわれるでしょう。ずっと前ですが、たか

じん委員会に出演したときがそうでした。沖縄の集団自決裁判と百人切りの名誉回復裁

判で敗訴しました。裁判官に問題があったのかもしれませんが、訴訟作戦にも弱点があ

ったとしか思えません。 
> 若手と言えば，参議院議員ですが，私は（ひげの）佐藤正久さんを担ぎたい。 
 
稲田女史にこだわっていません。まだ、1度も、実際お話聞いたことも、ありませんが、信

条に共感する部分多いです。 
参議院に勝てる 自民 総裁 出てきてほしいですね。 

 

 

2009/09/05 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん かんにちは。 
 
>答えが稲田さんでは寂しすぎる。がんばってはいらっしゃるようですが，あの

方には「威厳」というオーラがない。 

 
若手の女性で真性保守だし芯がしっかりしていて良いと思うのですが？。何より女性の総

裁ってはじめてでしょう(^^)。 
 
>裁判官に問題があったのかもしれませんが、訴訟作戦にも弱点があったとしか思えま

せん。 

 
いや判決読めば判るけど、裁判官の問題ですよ。 

 
>参議院議員ですが，私は（ひげの）佐藤正久さんを担ぎたい。 
 
思想的には文句ないけど、それこそオーラがイマイチではないですか？。 
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